

Blickwinkel

Ich bekam ein Geschenk! Und dies schon am 29. November. DANKE! Es war der «Andere Advent»

Das Titelbild berührt mich jetzt schon seit Stunden...

Ich verweile in der Ansicht des Gesamtbildes.

Einfach Wow.

Sehen Sie die Farben? Ich liebe Orange auch in Kombination mit Eisgrau/blau.

Dies ist aber nicht Alles.

Was sehen Sie in diesem Bild?

Betrachten Sie es genau... nehmen Sie sich Zeit..



Sehen Sie das Herz (wenn hinten auch etwas abgebrochen) oben auf der Schneefläche?
Sehen Sie die Ecken und Kanten über dem rechten Wasserspiegel? Sind es Steine? Ist es Eis?

Für mich sieht es aus, wie wenn die Liebe gegen die Kälte kämpft. Die Kanten sind scharf.

Sehen Sie im Tor das schreiende Gesicht? Unten könnte die Brust einer Frau sein.

Was denken sie jetzt gerade bei dem Segelschiff?

Die Schreie einer Mutter die ihr Kind im Kampf gegen Ecken und Kanten, ohne etwas tun zu können, dahinsegeln zu sieht?

Ganz anders betrachtet, sehe ich ein farblich wunderbar abgestimmtes Lichtbild. Welch ein Künstler konnte genau dieses Licht einfangen? Das Segelschiff genau im richtigen Winkel, die Einstrahlung der Abendsonne- wunderschön. Der Horizont so goldenwas bringt der neue Tag?

Noch anders interpretiert: An der Eiswand, Maria in Geburtswehen. Oberhalb auf der Fläche das Herz und das Segelschiff fährt in die Richtung des Lichts.

Jahre später könnte aus dem Gesicht (Maria Richtung Segelschiff) der Ruf kommen:
«Jesus, sei vorsichtig- geh deinen Weg aber immer mit Herz und sei mit Gott.

So, jetzt habe ich meiner Fantasie freien Lauf gelassen.
Aber Gott sagte ganz am Anfang des Alten Testaments: und dies ist gut so.

Ich wünsche Ihnen eine Weihnachtszeit die ganz für Sie stimmt. Sei es in Ruhe, sei es im trubeligen, wirbligen Familien- Sein. Einfach wie es für Sie passt...Genau wie die Ansichten von dem Bild. Jeder hat andere Blickwinkel: UND DIES IST GUT SO

Alles Gute und bleiben Sie gesund, bis hoffentlich zum nächsten Jahr
Megi Knüsel